

Raúl Castro adresse des félicitations à l'ICAP à l'occasion du 55e anniversaire de sa fondation.



Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Havane, 26 décembre (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, a envoyé un message de félicitation à l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, à l'occasion du 55e anniversaire de sa fondation.

La lettre a été lue par le Chef du Département des Relations Internationales du Parti Communiste de Cuba, José Ramón Balaguer, qui a assisté à la célébration qui a eu lieu au Palais des Congrès de La Havane.

D'autres responsables cubains,, des représentants d'organisations politiques, des amis solidaires du monde et les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis ont également assisté à la cérémonie.



Radio Habana Cuba